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Procès-Verbal Conseil Municipal du Lundi 19 Décembre 2022 à 19H30 
 
Conformément à la convocation du 15 Décembre 2022, le conseil municipal de la commune de Labécède 
Lauragais s’est réuni le 19 Décembre à 19h30 dans la salle du conseil municipal à la mairie. 
 
Etaient présents : 
Monsieur Jean François POUZADOUX, Maire ; Madame Germaine CANDEBAT, 1ère adjointe, Madame 
Florence MARTIN, 2ème Adjointe ; Madame Laetitia LASSALLE, 3ème adjointe ; Madame Christiane 
ARIBAUD, Monsieur Cédric FERRIERE, Monsieur Romuald ROUGE, Monsieur Clément ROUX, Monsieur 
Flavien VALENSI, conseillers municipaux. 
 
Absents : Monsieur Stéphane VITALES, Madame Corine WELTMAN conseillers municipaux. 
 
Une feuille de présence est signée par chaque membre présent et sera jointe au procès-verbal. 
Le conseil municipal désigne Monsieur Clément ROUX comme secrétaire de séance. 
 
Rappel de l’Ordre du jour : 
 
Approbation du Procès-Verbal de la séance du 25 Novembre. 
 
1 - Acquisition de parcelles sur la commune de Labécède (décision). 
2 - Bail à ferme sur la commune de Thorigny sur Oreuse - Yonne (Décision). 
3 - Convention avec le service urbanisme de la communauté de communes (Pôle ADS) concernant 
l'instruction des déclarations préalables en dehors des secteurs protégés (Autorisation). 
4 - Convention de partenariat avec la Région relative à l’organisation de l’accompagnement dans le transport 
scolaire (Avis). 
 
Délibérations du conseil municipal : 
 
Approbation du procès-verbal de la séance du conseil municipal du 25 Novembre 2022 

 
Le procès-verbal a été expédié, chaque membre du conseil a pu en prendre connaissance. 
Le conseil municipal approuve à l’unanimité ce procès-verbal du 30 Septembre 2022 
 

1. Acquisition de parcelles sur la commune de Labécède. 
 

Monsieur le Maire expose qu'il a eu connaissance de la vente des biens listés ci-dessous : 
 

 N° de Parcelle  Adresse Surface ha a ca Surface m2 
AB0001 Le Village 1ha 01a 30ca 10 130m 
AB0215 Le Village Oha 06a 35ca 635m 
AB0216 Le Village Oha 01a 10ca 110m 
AB0223 Le Village Oha 96a 70ca 9 670m 
B0014 Bento-Boly Oha 60a 00ca 6 000m 
B0016 Bento-Boly Oha 60a 00ca 6 000m 

 Total : 3ha25a45ca 32 545 m2 

Appartenant à l’indivision de Mme ROUGER Nicole Elisabeth demeurant 10 Rue de la Mairie 11400 à 
Labécède Lauragais, Mme ROUGER Bernadette Marie Thérèse demeurant Apt 33 1 Avenue Assolelhat 
31320 à Castanet Tolosan et M. ROUGER Jean jacques Antoine demeurant 856 Chemin des Ardelets 11400 
à Saint Papoul. 
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 Considérant que ces biens sont situées en zone N sur le PLU de la commune, 
 Considérant l'intérêt que pourraient avoir ses parcelles pour la commune et ses habitants : sentiers, parc 
arboretum, jardin partagé et tout autre destination en lien avec la nature, 
 Considérant le prix de vente demandé de 30 000 €. 

 
Monsieur le maire propose au conseil municipal d'acquérir ces biens pour la somme de 30 000€ sur les fonds 
propres de la commune. 
 
Le conseil municipal, après en avoir délibéré et voté à l'unanimité : 
  Décide de se porter acquéreur au nom de la commune, 
 Autorise Monsieur le Maire à signer l'acte authentique et l'ensemble des pièces relatives à cette 
opération, 
 Charge l'Office notarial de Maître BELLOC Bruno à Castelnaudary de mener à bien cette opération. 

 
2. Bail à ferme et promesse de vente sur la commune de Thorigny sur Oreuse – Yonne. 

 
Madame la Première Adjointe Germaine Candebat expose que Iors de la séance du 25/11/2022 concernant 
les parcelles communales en fermage à Thorigny-Sur-Oreuse, le conseil municipal a souhaité privilégier la 
vente des terres, ou à défaut concéder un bail de 9 ans. 
 
Madame la Première Adjointe propose au conseil municipal de conclure un bail de 9 ans au profit de M. 
Kylian MAES, exploitant agricole « jeune agriculteur » avec SIRET n°92157079200017 demeurant 16 Route 
des Pierres à 89260 Thorigny-Sur-Oreuse pour les parcelles suivantes se situant sur cette même commune : 
 

Section N° 
Parcelle 

Lieu-Dit Surface 
 m2 

Surface 
(ha.a.ca) 

Zone Catégorie 

XD 1 Queue-Basse 74 727  A 81-100 
  XD   2  Queue-Basse 35 810  A 81-100 

XD 3 Queue-Basse 23 088  A 81-100 
XD 11 Champ Canne 6 528  A 81-100 

Total :   140 153 14ha 01a 53ca   

Aux conditions suivantes : 
 Pour une valeur de fermage de 138€ par hectare et par an, 
 Avec établissement d'une promesse de vente à échéance de trois ans. 

 
Le conseil municipal, après en avoir délibéré et voté à l’unanimité : 
 Autorise Monsieur le Maire à signer l’ensemble des pièces relatives aux opérations de conclusion du bail 
et de la promesse de vente. 
 Charge l'étude notariale de Maître BELLOC à Castelnaudary de mener à bien ces opérations. 

 
3. Convention avec le service urbanisme de la communauté de communes (Pôle ADS) concernant  

l'instruction des déclarations préalables en dehors des secteurs protégés. 
 

INSTRUCTION DES AUTORISATIONS D’URBANISME : CONVENTION DETERMINANT LES MODALITES 
D’INTERVENTION DU SERVICE COMMUN D’INSTRUCTION : AVENANT N°2 

 
Monsieur le Maire informe le conseil municipal que, par délibération n°2022- 141 en date du 12 octobre 
2022, le conseil communautaire de la Communauté de Communes Castelnaudary Lauragais Audois a 
approuvé la signature d’un avenant à la convention déterminant les modalités d’intervention du service 
commun d’urbanisme afin que ce dernier instruise, à compter du 1er janvier 2023, la totalité de 
Déclarations Préalables. 
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Après avoir donné lecture du projet d’avenant, Monsieur le Maire sollicite le conseil municipal afin de 
l’autoriser à signer l’avenant n°2 à la convention déterminant les modalités d’intervention du service 
commun d’urbanisme afin de confier, à compter du 1er janvier 2023, l’instruction de la totalité de 
Déclarations Préalables au service urbanisme de la Communauté de Communes. 

 
Le conseil municipal après en avoir délibéré et voté à l’unanimité : 

 
- Autorise Monsieur le Maire à signer l’avenant n°2 à la convention déterminant les modalités 

d’intervention du service commun d’instruction afin de confier, à compter du 1er janvier 2023, 
l’instruction de la totalité de Déclarations Préalables au service urbanisme de la Communauté de 
Communes. 

- Autorise Monsieur le Maire à signer tous les documents se rapportant à la présente délibération. 

4. Convention de partenariat avec la Région relative à l’organisation de l’accompagnement dans le 
transport scolaire (Avis). 
 

Madame la Première Adjointe Germaine Candebat fait part au conseil municipal de la convention entre la 
région et la commune de Issel qui devrait être signée par Monsieur le Maire de Issel concernant le transport 
scolaire des maternelles. 
 
Vu le Code Général des Collectivités Territoriales,  
Vu le règlement du transport scolaire régional,  
Vu le modèle de convention de partenariat relative à l’organisation de l’accompagnement du 
transport scolaire transmis par la Région Occitanie, 
 
Considérant que : 
Le cheminement de l’enfant de son domicile à son établissement scolaire relève d’une chaîne de 
responsabilité partagée engageant a minima son responsable légal, l’autorité organisatrice du 
transport scolaire, et les municipalités. 
Le règlement du transport scolaire régional prévoit désormais une obligation d’accompagnement 
du transport scolaire, du premier point de montée concerné jusqu’à l’établissement, pour tout 
service réalisé par un véhicule de transport en commun (plus de 9 places assises) transportant 
au moins 4 enfants de maternelle, afin de sécuriser le trajet de ces plus jeunes écoliers. 
Au vu de la compétence partagée, et dans un souci d’efficacité (emploi local), s’inspirant du 
fonctionnement jusqu’ici en vigueur dans les départements d’Occitanie comme ailleurs en 
France, la Région Occitanie a proposé aux communes, à leurs groupements ou aux associations 
employeurs du personnel d’accompagnement, de conclure une convention de partenariat 
relative à l’organisation de l’accompagnement du transport scolaire par lequel ils s’engagent à 
garantir la continuité de cet accompagnement en contrepartie de quoi ils peuvent bénéficier de 
la prise en charge de la formation de ce personnel et d’une contribution financière au coût de 
l’accompagnement calculée sur la base de 50% du coût de l’accompagnement, dans la limite de 
1000€ par an et par service. 
Cette convention établit également les missions du personnel d’accompagnement et de 
l’ensemble des parties. 
 
Le conseil municipal donne un avis favorable à l’unanimité à la signature de cette convention 
 
Questions Diverses : 
 

- Madame Candebat : 
o  Remet aux membres présents la lettre du 12/12/2022 émise par le Groupement de Chasse.  
o Evoque son souhait de faire participer des habitants au projet du multiservice. 

 
L’ordre du jour étant épuisé, Monsieur le Maire clos la séance à 21H15 
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Le Président de séance      La secrétaire de séance 
Jean François POUZADOUX     Clément ROUX 
 
 


